

WIR SUCHEN DEINE



Das St. Galler und Vorarlberger Rheintal eignen sich hervorragend zum Velofahren. Davon sollen noch mehr Menschen erfahren. Das soll man spüren. Das Rheintal wird zum <u>Velotal</u> – mit dem weiteren Ausbau von Infrastruktur und indem wir Velofahren grenzüberschreitend zum Thema machen.

Du möchtest ein Radfest organisieren oder Kinder zum Radfahren motivieren? Du startest gerade ein Radprojekt mit Jugendlichen oder hast eine andere kreative Idee zur Förderung der Velokultur im Rheintal? Mit etwas Glück unterstützen wir die Realisierung. Projekte, die aktuell umgesetzt werden, sind ebenso willkommen wie Ideen, die bis Ende November 2024 realisiert sind. Einreichschluss ist der 30. September 2023.

Wer kann mitmachen?

Unternehmen, Gemeinden, Vereine sowie Einzelpersonen über 16 Jahre.

10.000 Euro Preisgeld

Unter allen eingereichten Ideen vergibt die Velotal-Rheintal Jury Prämien von insgesamt 10.000 Euro. Ein einzelnes Projekt kann mit bis zu 5.000 Euro unterstützt werden.

Voraussetzung:

- Das eingereichte Projekt ist gemeinnützig und nicht gewinnorientiert.
- Die Idee wird im St. Galler oder Vorarlberger Rheintal (inkl. Feldkirch und Leiblachtal) umgesetzt.

JETZT EINREIGHENI

Alle Informationen und die Einreichmöglichkeit findest du unter www.velotal-rheintal.com

Velotal Rheintal ist eine Initiative von Land Vorarlberg, Kanton St. Gallen und den Gemeinden des Vorarlberger und St. Galler Rheintals. Ziel ist es, den Radverkehr östlich und westlich des Rheins grenzüberschreitend zu fördern.

